



Jahresbericht Schweizerische Internetmeisterschaft

Die Schweizerische Internetmeisterschaft wurde im Spätsommer 2007 durchgeführt.

Es wurden drei Qualifikationsturniere auf dem Schach.de Server durchgeführt, in welchen sich jeweils die sechs besten Schachspieler sich für den Halbfinal qualifizieren konnten. Vorqualifiziert für den Halbfinal waren alle Kaderspieler, zusätzlich waren drei Kaderspieler für den Final gesetzt.

Im ersten Qualifikationsturnier stellte ich fest, dass wenn nur Mitglieder des SSB teilnehmen dürfen, die Teilnehmerzahl nicht befriedigend ist. So öffnete ich das Turnier für jeden. Qualifizieren konnten sich immer noch nur die Mitglieder des SSB für den Halbfinal. Durch diese Massnahme spielten in allen 3 Qualifikationsturnieren 128 Teilnehmer, die Mehrheit dieser Spieler waren trotzdem Mitglieder des SSB. Die zusätzlichen Teilnehmer freuten sich über eine weitere Spiel Gelegenheit.

Qualifizierte des 1. Qualifikationsturnier (21 Teilnehmer):

Daniel, Borner, Christoph Drechsler, Heinz Wirz, Edi Freiburghaus, Vincent Kriste und Benjamin Seitz

Qualifizierte des 2. Qualifikationsturnier (15 Teilnehmer):

Ivo Sonnenberger, Laurent Jacot, Poun Kirivongkat, Igor Kupalov, Stefan Hubschmid und Julian Schärer

Qualifizierte des 3. Qualifikationsturnier (17 Teilnehmer):

Avni Ermeni, Markus Räber, Uwe Wehrle, Hans Karrer, Robin Angst und Charles Lamoureux

Qualifizierte des Halbfinals (14 Teilnehmer):

Charles Lamoureux, Marco Lehmann, Avni Ermeni, Oliver Sutter, Sebastian Muheim und Heinz Wirz.

Da einige Spieler im Final nicht spielen konnten wurden diese ersetzt durch Roman Schnell und Christoph Drechsler.

Im Final kamen noch die drei gesetzten Kadermitglieder Jenni Florian, Joseph Gallagher und Michael Hochstrasser. Der Final war sehr spannend und wurde knapp vom Vorjahres Sieger Joseph Gallagher gewonnen, der seinen Titel verteidigte (Schweizer Internetmeister 2007). Ganz knapp geschlagen geben musste sich Florian Jenni. Der letzte Podest Platz war auch hart umstritten und wurde glücklich von Marco Lehmann belegt.

Die Schweizerische Internetmeisterschaft wird im Jahre 2008 im Dezember stattfinden. Es wird nur noch ein Turnier geben, und es ist eine neue Form bei der Ausschreibung vorgesehen, da die Teilnehmerzahl rückläufig war. Das Turnier findet am 07.12.2008 statt.